
平成３１年・令和元年度役員で、退任された役員の方々から一言 

 

前副会長 平山 真由美 

子ども達の成長を間近で見ることができ充実した役員生活でした。 

私自身も役員を務めさせて頂く中で、皆様と一緒に活動をさせて頂き成長する事が出来ました。あり

がとうございました。 

前広報委員長 稗島 寛浩 

昨年度広報委員長をさせていただき、たくさんの行事に参加して写真を撮る中で、子ども達の学校で

の楽しむ様子を見ることができました。お世話になりました。  

前監査 松永 知子 

いろいろな行事を通して子供達のいろんな顔を見ることができ、とてもよかったです。 

ありがとうございました  

 

令和２年度の役員の方々から一言 

副会長 平山 大介 

本年度副会長をさせて頂きます平山です。精一杯努めさせていただきます。宜しくお願い致します。 

副会長 三宅 理恵 

本年度、副会長を務めさせて頂きます三宅です。至らない点もあるかと思いますが、子供たちの笑顔

の為に私も楽しみながら頑張ります。よろしくお願い致します。 

会計 姫野 美恵 

会計を務めさせて頂きます姫野です。役員の皆様と協力し合いながら笑顔で楽しく頑張りたいと思い

ます。よろしくお願い致します。 

保体委員長 鶴地 政憲 

本年度、保体委員長を務めさせて頂きます鶴地です。運動会、持久力大会等の学校行事が素晴らしい

ものとなるよう精一杯頑張ります。宜しくお願い致します。 

社活委員長 古閑 裕輝 

本年度、社活委員長を務めさせて頂きます古閑です。資源回収や防犯パトロール等で皆様にお世話に

なります。子供達の安全な登下校を一年間しっかりサポートしていきたいと思います。宜しくお願い致

します。 

広報委員長 平川 寿夫 

今年度広報委員長を務めさて頂く平川です。一小ＰＴＡとして初めての経験になりますが、精一杯や

らせていただきますのでよろしくお願い致します。 

ひまわり委員長 橋本 靖代 

本年度ひまわり委員長を務めさせて頂きます橋本です。読み聞かせ等で子ども達の成長を見守りたい

と思いますので、ご協力のほどよろしくお願い致します。 

教養委員長 井上 富泉子 

本年度､教養委員長を務めさせて頂きます井上です。皆様の力をお借りしながら、子ども達のために

なる活動をしていきたいと思います。よろしくお願い致します。 

 

 



学級委員長 池田 勝利 

本年度、学級委員長を務めさせて頂きます池田です。子供達の思い出作りに全力で頑張りたいと思っ

ていますので宜しくお願い致します。 

監事 作田 容司子 

本年度監事を務めさせて頂くことになりました。力不足ですが一生懸命取り組んで参ります。宜しく

お願い致します。 

監事 佐々木 早苗 

本年度監査を務めさせて頂きます佐々木です。皆さんと協力しながら１年間がんばります。よろしくお

願いします！ 

 

令和２年度、会長を務めさせて頂きます笹原です。 

PTA 会員の皆様には、日頃より学校運営にご協力を頂き感謝申し上げます。 

さて、今年度はコロナウィルスの影響により子ども達を取り巻く環境は困難を極めている状況が続い

ています。このような中でも、安心メール（アンケート）にて行いました総会には多数のご参加を頂き

誠にありがとうございました。 

今年度も例年通り楽しい学校行事を行えるよう、学校・保護者の皆様には何卒ご理解とご協力を賜り

ますようお願い申し上げます。 

 

皆様には毎年お願いしていますが、今年も以下の点についてご理解をお願い致します。 

１．家庭を大切にしてください。 

２．その次に仕事や家事を大事にしてください。 

３．そして、余った時間を学校行事にご協力して頂きますようお願い致します。 

 

楽しいと思える行事になる＝子ども達も楽しい行事になると思います。今年度は、役員だけでの運営

は非常に厳しいと考えています。お忙しいとは思いますが、お時間の都合がつく場合で構いませんので、

是非ともご協力をお願い致します。 

 

最後になりますが、コロナウィルスは目に見えない災害です。誰しもが感染するリスクを抱えながら

日常を送られていると思います。私が感染する可能性も否定できません。 

学校側には伝えていますが、もし、PTA会員の皆様に感染された方がいた場合、関係する子ども達を

一人にさせないよう強く依頼しています。不安な点があれば、学校や私にご相談ください。決して一人

で抱え込まないで下さい。皆で協力してこの災難を乗り越えましょう。 

この南関第一小学校で皆さんに出会えた事に感謝しています。終息したら、皆さんと一緒に学校を盛

り上げていきましょう。子ども達の楽しい行事も行うようご意見もお願い致します。お酒も飲みましょ

う！ 

今年度も宜しくお願い致します。 

 

令和２年度 PTA 会長 

笹原 清憲 


